
 

 

Centre de services scolaire des Découvreurs 

ÉCOLE LES PRIMEVÈRES - JOUVENCE 

 

Procès-verbal de l’assemblée générale des parents 

tenue le 15 septembre 2020 à 19h 

à l’école Les Primevères 
 

 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue de la présidente du conseil 

d’établissement et du directeur 

 

M. Maxim Pilote ouvre l’assemblée et présente les membres de la direction. Mme Catherine 

Fournel souhaite la bienvenue aux parents. 

 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire de l’assemblée 

 

La présidente de l’assemblée présente M. Bruno Duquet, directeur-adjoint, qui a été désigné à 

l’avance pour agir à titre de secrétaire de l’assemblée. Proposition faite par Mme Marie-Ève 

Gagné et secondée par Mme Julie Drapeau. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par Mme Nadine Poulin d’adopter l’ordre du jour, secondé par Mme Audrey 

Lamontagne.  

 

4. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale des parents du 5 septembre 2019 

 

Mme Catherine Fournel présente le procès-verbal de l’assemblée générale du 5 septembre 2019. 

Mme Marie-Ève Gagné propose l’adoption du procès-verbal, secondé par M. Yan Castilloux.  

 

5. Informations générales sur l’école et la rentrée scolaire 

 

M. Maxim Pilote présente les détails sur la rentrée particulière en raison de la Covid-19. Il 

présente les différentes directives de la Direction de santé publique et la façon dont elles sont 

appliquées dans notre école. 

 

Tous les membres du personnel ont voulu offrir une rentrée scolaire la plus agréable et normale 

possible, tout en respectant les directives reçues. 

 

Des précisions sont apportées quant aux bulles-classes, aux symptômes de la Covid-19, aux 

services pédagogiques offerts aux élèves qui sont retirés de l’école et aux conditions pour qu’un 

enfant présentant des symptômes ou ayant passé un test de dépistage puisse réintégrer l’école. 

 

Plusieurs questions sont également posées quant à l’enseignement à distance en cas de 

confinement (d’un groupe ou de l’école). 

 



 

 

6. Réalisations de l’année 2019-2020 et rapport annuel du conseil d’établissement 

 

Mme Catherine Fournel présente le rapport annuel du conseil d’établissement 2019-2020. Le 

rapport annuel se trouvera sur le site Internet de l’école Les Primevères-Jouvence. 

 

M. Bruno Duquet présente quelques réalisations de 2019-2020 : 

• L’installation d’une clôture pour la cour de l’école Jouvence 

• Réfection du deuxième étage de l’école Les Primevères (fenêtres, plafond, ventilation) 

 

7. Courte présentation du nouveau système de gouvernance scolaire (conseil 

d’administration) 

 

M. Maxim Pilote présente le nouveau système de gouvernance scolaire en lien avec la loi 40 

(centre de services scolaire et conseil d’administration). Des précisions sont données quant à la 

formation et au fonctionnement du conseil d’administration. 

 

8. Rôle et responsabilités du conseil d’établissement et des comités 

 

M. Maxim Pilote présente le rôle et les responsabilités du conseil d’établissement et des comités. 

Il confirme que trois postes au conseil d’établissement sont à combler (un parent de Jouvence, 

deux parents de Les Primevères). 

 

9. Adoption de la procédure d’élection 

 

M. Maxim Pilote présente la procédure d’élection. 

 

 Élection du président d’élection 

• M. Maxim Pilote agira à titre de président d’élection. Proposition faite par Mme Marie-Ève 

Gagné et secondée par Mme Julie Drapeau. 

 

 Élection du secrétaire d’élection 

• M. Bruno Duquet agira à titre de secrétaire d’élection. Proposition faite M. Oscar 

Irambona, secondée par M. Yan Castilloux. 

 

 

10. Élection des membres du conseil d’établissement 

 

M. Maxim Pilote explique qu’il y a deux postes vacants pour représenter l’école Les Primevères 

et un poste pour représenter l’école Jouvence.  

 

Au total, il y a trois propositions durant l’assemblée :  

• Mme Dominique Doré     Les Primevères 

• Mme Catherine Fournel  Jouvence 

• Mme Julie Drapeau     Les Primevères 

 



 

 

Les trois personnes proposées acceptent le mandat de deux ans. Il n’y a pas d’élection. 

 

11. Élection du délégué et du substitut au comité de parents 

 

Mme Marie-Ève Gagné propose M. Aurélien Dupuy comme représentant au comité de parents 

Il est proposé par M. Oscar Irambona et secondé par M. Olivier Depinte que l’élection soit faite 

entre les membres du conseil d’établissement dans une rencontre suivant l’assemblée générale 

des parents. Adopté à l’unanimité 

 

Il a été décidé entre les membres du conseil d’établissement que : 
M. Aurélien Dupuy sera représentant au comité de parents. 

Mme Dominique Doré sera substitut au comité de parents. 

Il n’y a pas eu d’élection. 

 

12. Organisation de participation des parents (OPP) 

 

M. Maxim Pilote explique ce qu’est l’OPP. 

 

Il est proposé par Mme Anne Plamondon, secondé par M. Yan Castilloux de déléguer ces 

pouvoirs aux membres du conseil d’établissement. Adopté à l’unanimité 

 

13. Formation du comité utilisateur des services de garde 

 

Il est proposé par Mme Caroline Coulombe, secondé par Mme Nadine Poulin de déléguer ces 

pouvoirs aux membres du conseil d’établissement. Adopté à l’unanimité 

 

13. Questions de parents 

 

Félicitations aux membres du personnel de l’école Les Primevères-Jouvence pour la rentrée 

scolaire et tout ce qui a été mis en place. 

 

Il y a un période d’ajustement lors des arrivées/départs au service de garde (table d’accueil, 

implantation de l’application HopHop pour Les Primevères). 

 

14. Levée de l’assemblée  
 

Mme Catherine Fournel remercie les personnes présentes, demande aux nouveaux membres du 

conseil d’établissement de rester et annonce la levée de l’assemblée à 21h19. 

 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Nadine Poulin et secondée par M Olivier Depinte.  

 

 

 

 

 


